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Commissione consiliare 7^ Creatività e Promozione del Territorio, Turismo, Relazioni 
Internazionali, Politiche culturali, promoziona della Cultura del Marmo e dell’Arte, Politiche 

Giovanili. 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DI GIOVEDI’ 11/01/2018 – ore 17.00-18.15;_ 
 
O.D.G.: 
 

1. approvazione verbali sedute precedenti; 
2. tavolo di ascolto associazioni balneari; 
3. varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i Consiglieri: Bassani Cesare, Bertocchi Barbara, Guadagni Gabriele, Raffo Daria, 
Rossi Francesca, Bottici Cristiano e Vannucci Andrea;  
 
Presiede il consigliere Bassani Cesare e svolge le funzioni di segretario verbalizzante, Bruna Zeni; 
 
Sono presenti i rappresentanti dell’Associazione degli imprenditori balneari di Marina di Carrara tra 
questi Marco Pardi, Presidente del Consorzio e degli Imprenditori Balneari di Marina di Carrara e 
Antonio Lenzi del bagno Italia. 
 

1) Approvazione verbale seduta precedente: 
Si approva il verbale del 04.12.2017. 
 

2) Tavolo di ascolto associazioni balneari: 
Il Presidente Bassani introduce i rappresentanti delle associazioni balneari e li invita ad elencare 
criticità e proposte. 
Il Presidente Pardi elenca alcune richieste e espone alcune criticita’ nel litorale di Marina di 
Carrara: 
1. divieto di transito dei mezzi pesanti a Marina di Carrara tra Marzo e Ottobre; 
2. realizzazione di strisce rumorose per diminuire la velocità sul viale Vespucci e nella curva che si 
immette in viale Fabbricotti; 
3. il Viale Fabbricotti, tra torrente Parmignola e viale Colombo, andrebbe reso più decoroso – 
mancanza di marciapiedi – ; 
4. i marciapiedi di Viale Vespucci andrebbero messi in sicurezza e aggiustati; 
5. si chiede che la manutenzione dell’area verde venga fatta prima, non tutta insieme e non a 
ridosso dell’apertura della stagione balneare; 
6. si chiede la realizzazione di piste ciclabili sul viale Vespucci che si raccordino con quelle già 
presenti a Marina di Carrara; 
7. si chiede che i bar che sono presenti all’interno degli stabilimenti balneari possano rimanere 
aperti tutto l’anno - a Camaiore strutture temporanee sono state trasformate in strutture permanenti 
- . 
8. Si chiede, per quelle strutture che rimangono aperti la possibilità di non smontare tutti gli anni le 
strutture reversibili. 
9. Si chiede che quello che l’Associazione balneare con i suoi interventi, fa risparmiare al Comune 
di Carrara, venga riutilizzato per la collettività. 
10. a proposito della raccolta legna si chiede che venga trovato il modo di sensibilizzare e attuare 
fattivamente la pulizia dei fiumi a monte. 
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11. Si chiede la possibilità di celebrare dei matrimoni in spiaggia. 
 
12. la Rotonda è in uno stato di degrado con extracomunitari che bivaccano, andrebbe tenuta 
pulita, resa decorosa e fornita di griglie per le biciclette. 
13. la cartellonistica andrebbe rivista e sistemata. 
14. si chiede la realizzazione di un ponticello del Parmignola in Fossa maestra. 
 
Le Associazioni balneari hanno diverse soggetti con il quale rapportarsi- demanio, capitaneria, 
porto e Ente comunale e non sempre è facile trovare una linea comune: si chiede che laddove la 
normativa lo consenta si semplifichino le cose, così da riattivare l’impresa. 
 
Bottici e il Presidente Bassani plaudono le iniziative e il lavoro fatto fino ad oggi dall’Associazione. 
La Consigliera Raffo chiede cosa si intenda fare con le barriere che chiudono gli stabilimenti nel 
periodo invernale. 
I bagni non possono restare aperti e per il futuro si vorrebbero utilizzare delle barriere fatte di 
materiale trasparente. Per il momento si vorrebbero attraverso un progetto, abbellire quelle 
esistenti con opere fatte da writers. 
Vannucci propone di sottoporre le problematiche esposte anche ad altre commissioni, perché molti 
dei punti toccati rigurdano altri settori. 
Bassani si impegna a prendere nota di quanto proposto e a portare quanto detto all’attenzione 
degli altri commissari, ringrazia i rappresentanti presenti per la disponibilità data e li congeda. 
 
3) Varie ed eventuali: 
Non vi sono varie ed eventuali. 
 
La Commissione si chiude e si scioglie alle 18.15. 
 
 
 
              Il Segretario verbalizzante 
                  (Bruna Zeni)  
         f.to 

    Il Presidente                                                                                                 
(Cesare Bassani) 
 f.to 
 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile. 

 


